

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711161 - AUDREY ZAFIRA KHANSA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : Sudah Oke , PERSIAPAN: sebaiknya cuci tangan dengan lebih sistematis yaa , PX.GAIT: cukup baik namun masih kelihatan terburu-buru , PX.LOOK & FEEL: baik dan lengkap , PX.VASKULAR: sudah baik ,PX.MOTORIK: oke , PX.MOVE :oke , KOMUNIKASI: masih sering menggunakan istilah medis ketika menjelaskan ke pasien, sebaiknya gunakan bahasa yang lazim , PROFESIONALISME: sudah baik, alhamdulillah... tetap semangat yaa dek .
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inform consent sudah baik, cuci tgn dilakukan sbm dan sesudah pemeriksaan, inspeksi lengkap, px watenberg blm dilakukan yg lain sdh ok namun hanya dilakukan pada tungkai bawah
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent kurang lengkap sedikit sampaikan tujuan pemeriksaan dan bagaimana langkah pemeriksaannya. Persiapan pasien pastikan posisi pasien nyaman dan tidak terhalang meja saat melakukan pemeriksaan. Px lapang pandang dilakukan dari mata kanan dulu ya (yg diperiksa kiri dulu). Px gerakan bola mata diawali dengan hischberg test dulu baru huruf H dan konfrontasi. teknik px TIO cukup, namun tidak perlu dibandingkan langsung dengan lidah pemeriksa saat dilakukan pemeriksaan ya. komunikasi cukup baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup; Persiapan pemeriksaan: belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: kurang interpretasi adakah deviasi rahang saat membuka mulut ;Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat istirahat dan berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik; N Kranialis XII: belum melakukan inspeksi lidah saat lidah didalam mulut (tidak menjulurkan lidah), pemeriksaan gerakan lidah perintah dengan gerakan lambat hingga cepat, saat pasien menekan pipi dengan lidah berikan tekanan dari luar untuk menilai kekuatan.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	ok dah bagus mbak, pertahankan ya konsisten dg hal2 yg sudah baik
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= posisi pemeriksaan sudah berhadapan tetapi tidak menyilang ; Px= tidak dapat membalikkan palpebra. pemeriksaan reflek pupil indirek kurang tepat. arah cahaya pada pemeriksaan lensa kurang tepat ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. untuk pemeriksaan lambaian tangan posisi terlalu jauh, kesimpulan visus kurang tepat, intepretasi tidak dijelaskan maksud visusnya apa maknanya. pemeriksaan persepsi warna dan proyeksi sinar juga belum dilakukan.
Pemeriksaan Vital Sign	tidak melakukan persiapan alat (saat termometer akan dipakai agak berkedip, belum memeriksa apakah tensimeter berfungsi baik atau tidak sebelum dipakai)
Universal Precaution	waktu scrubbing, scrubnya bener2 dibusakan dulu ya, jadi waktu scrub itu ada sabunya.. waktu mengeringkan dengan handuk, jangan bolak balik ya, searah dari tangan ke siku... pembagian lokasi handuk buat ngeringkan juga hati2 jangan sampe tercampur-aduk semuanya.. berlatih lagi cara menggunakan gloves secara close method ya, jadi biar gak terbalik yg jempol sm kelingking ya.